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R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年9月27日 (水）　2023-2024年度　第1439 例会　 通算例会第1572 　週報第1439 号

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

継続と革新の理想的なバランス

例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

◎　佐世保東南RCスケジュール

9月

ｸﾗﾌﾞ協議会

10月

ガバナー公式訪問

卓話 観月例会

◎　ビジター　（ 2名）
佐世保東ロータリークラブ 須﨑　満弘　様　・　末竹　彦司郎　様

◎　本日の欠席者（ １２名）
森山 ・ 池田 ・  法本 ・ 松田 ・  西田 ・ 山口 ・ 前川 ・ 平山 ・ 廣川 ・ 坂井 ・ 井元 ・　内川 会員

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）

クラブフォーラム 出前卓話
クラブ協議会
（ガバナー補佐訪問） クラブフォーラム

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　本日の欠席者（ １０名）
森山 ・ 牟田 ・ 法本 ・ 松田 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 前川 ・ 平山 ・坂井 ・ 井元 ・  　会員

 本日の出席
２０２３.９．２７ 会員数　２６名 出席数　 １４名 欠席者　　１２名 出席率

　　　週　報　・　ロータリーの友

 前回の出席
２０２３.９．２０ 出席者数　　１６名

Make－Up　０名
（出席免除会員)　３名

欠席者　　１０名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報



　

　皆さん、改めまして　こんにちは。本日は大木ガバナー補佐のお話を大変楽しみにしておりますので

　本日はよろしくお願いいたします。

◎　市内ロータリークラブ例会変更

佐世保北RC 休　会　：　１０／９（月）　・　１０／３０（月）

◎　吉富会長挨拶・報告

　皆さん、こんにちは。本日は大木ガバナー補佐、佐世保東ＲＣより、須崎様・末竹様ご来訪ありがとうございま

◎　幹事報告

　す。そして東南の皆さんご出席いただきありがとうございます。私事ですが、昨日まで北海道の稚内におりまし

　た。福岡空港から千歳空港に行き、千歳空港から稚内空港まで行きました。最北端ということで展望台は

　なかったんですが、目の前にはロシアのサハリンが見えました。夜明けが朝３時半にはとても明るくて驚きました。

　それと人間より鹿の方が多くて驚きました。ホテルの庭も民家の庭も鹿だらけでした。今回は風力発電の会議

　があって行ってきたのですが、今はＳＮＳなどに作業の内容を載せる人が多くてゼネコンなどではＳＮＳの対策の

　部署ができてるそうです。皆さんもお気を付けください。本日もよろしくお願いいたします。

　　ます。どうぞこの一年間の吉富会長と竹口幹事を中心に益々頑張っていただけたらと思います。

　　本日は、ひとつ宜しくお願い致します。

　◎　大木亮諄ガバナー補佐よりご挨拶

◎　第６グループ 大木 亮諄ガバナー補佐訪問　【クラブ協議会】

　◎　吉富会長挨拶

　　た。それはこの、雰囲気というのがこの一年の活動に反映されるのではないかと思います。先ほど、協議会前

　　懇談会の時に吉富会長と竹口幹事とお話させていただいたのですが、クラブとしても色々なご事情やお悩み

　　いうことで皆さんはすっかり慣れていらっしゃると思います。前回出席した

　　際も感じたことですが、東南RC皆様の雰囲気というのは本当に活発な

　　意見を皆さんおっしゃっていてクラブ全体が和気あいあいとした雰囲気

　　持ってらっしゃって、また会場が変わられてどうかと思っておりましたが

　　全く変わられることもなく歓談されながら例会を行われているなと思いまし

　　皆様、こんにちは。今期７月に東南RC様へメーキャップさせていただき

　　ました。その時はまだホテルオークラさんでしたが今回、フラッグスさんへ

観　月　例　会 １０月11日（水）　　昼：ゴルフコンペ　平戸CC/９時集合/ビジター￥6.500　　夜：しぐれ茶屋　１９時

公式ガバナー訪問
１０月４日（水）　11：30～　ガバナー懇談会　吉富会長・竹口幹事・鎌田副会長　出席
12：30～　会員皆様のご出席をお願い致します。

　　ないと思うんですが、今現在の会員皆さんが一致団結して対応していけばこれほど力強いものはないと思い　

出　前　卓　話 １０月１８日（水）　12：30～　　卓話者：韓国出身　ジジさん

地　区　大　会 １０月２７日（金）　～　１０月２９日（日）

　　おありとお聞きしました。自クラブの東RCも東南RCさんと同じくらいの規模で、皆さんもいくつかの委員会に重複

　　して所属しながらそれぞれ活発に運営されて行かれるんだろうなと思いました。本当に大変だろうなと思います。

　　会員増強に関しましても私どもも毎年頭を抱えながらやっておりますが、やはり会員が多いことに越したことは

　　初めてお邪魔させていただきました。９月からこちらの会場になられたと



・・・

・・・

・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

　　　ロータリー財団・米山記念奨学委員会　　　　　　　委員長　　　　池田　正喜　　（代理　稲吉　聡）

　　その中でも最も頭を悩まされているのは会員増強ではないかと思います。昨年度の退会者数もお気にされていましたが

　　今後も退会者をなるべく減らすことに目を向けて行くことも今後につながられるのではないかと思います。会員皆様が

　　独自なお考えをお持ちなので今後も発展なさるクラブではないかと思いました。本日はありがとうございました。

バナー贈呈

　　どうも皆様、ご報告いただきありがとうございました。会長様のクラブ方針を改めて聞か

　　せていただいて現在の社会情勢を乗り越えるように、今までの活動を続けてきた会員間

　　で語り合い親睦を深めることなくしてクラブ活動として何を継続すべきか、また今後に

　　おいてどんな革新が必要かなど問題定義を抱えて、従来の活動をしっかりまた会の

　　活性化や新しい活動の意欲が感じられこの一年間の会長のエネルギーを持って

　　走って行かれると思いました。会長の女房役の幹事竹口さんもまだまだご自身としては

　　ロータリー経験が少ないとおっしゃってましたがそれ以上に社会的な経験や知識が

　　豊富にあられますのでそれを活かした会の運営になられることと思いました。

　　クラブ管理運営委員会様、会員増強委員会様奉仕プロジェクト委員会様、ロータリー

　　財団・米山記念奨学委員会様、公共イメージ委員会様、それぞれの計画・報告と

　　いうのは従来の活動を大切にし更にステップアップしていかれると思いました。

◎　ニ コ ニ コ B O X
第６グループ　　ガバナー補佐

大木　亮諄　様
本日は、どうぞ宜しくお願い致します。

　【クラブ協議会】　各委員長より発表

　　　クラブ今年度運営方針　　　　　　　　　　　　　　　　会　　長　　　　吉富　政己

　　　幹　事　方　針　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹　　事　　　　竹口　将太

　　　クラブ管理運営委員会　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　　　平地　誠

　　　会員増強委員会　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　委員長　　　　里元　浩二

　　　奉仕プロジェクト委員会　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　　　法本　憲一郎　（代理　高比良　耕一）

　　　公共イメージ委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　　　岸川　孝志

　◎　大木ガバナー補佐より所感

井　　　澤 作業のため、全身筋肉痛ですがニコニコします。

本　　日 17，000円

累　　計 1，628，895円

古　　　川 ニコニコします。

稲　　　吉 大木ガバナー補佐様、ご来訪ありがとうございます。ニコニコします。

高　比　良 大木ガバナー補佐、随行の須崎様・末竹様ご来訪ありがとうございます。
ガバナー補佐のお話を楽しみに来ました。ニコニコ。

平　　　地 大木ガバナー補佐のご来訪にニコニコします。

吉　　　田 大木ガバナー補佐、本日のクラブ協議会よろしくお願いします。
東RCの皆様ご来訪ありがとうございます。ニコニコします。

事務局パソコン代 100，165円

鎌　　　田 ニコニコします。

岸　　　川 ニコニコです。大木ガバナー補佐訪問ありがとうございます。

佐世保東RC

須﨑　満弘　様
今日は大木ガバナー補佐の随行で伺いました。
お世話になります。宜しくお願い致します。

佐世保東RC

末竹　彦司郎　様
佐世保東RCの末竹と申します。本日は大木ガバナー補佐の随行で参りました。
お世話になります。

徳　　　住 本日は大木ガバナー補佐様、ご来訪ありがとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。

吉　　　富 大木ガバナー補佐、東RC須崎様・末竹様、本日はお忙しい中ありがとうございます。

竹　　　口 本日は大木ガバナー補佐・須崎様・末竹様、ご来訪いただきありがとうございます。
本日はよろしくお願いいたします。

谷　　　山 ニコニコします。


